

El Desfile de Farolillos ilumina las calles céntricas del municipio

Fecha de publicación: 30/04/20220:00

Descripción:



Las Fiestas de Móstoles que rememoran la firma del bando de los alcaldes Andrés Torrejón y Simón Hernández del 2 de mayo de 1808, iniciando así la Guerra de la Independencia y el levantamiento contra los franceses, vivió el pasado sábado uno de sus momentos más importantes, el "Desfile de Farolillos". El acto de reconocimiento a los Alcaldes de 1808, organizado por la Federación de Peñas, en colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles, estuvo encabezado por la Banda Municipal Juvenil, seguida de los vecinos ataviados con vestuarios de la época, y por la Alcaldesa Noelia Posse, acompañada por concejales del Gobierno Municipal.

La comitiva que iluminó las calles del municipio, desde la Plaza de los Pájaros hasta la Plaza del Pradillo, se dirigió posteriormente al monumento de Andrés Torrejón, sitio en el que la Alcaldesa depositó un farolillo e hizo entrega del bastón de mando a las peñas.